<u>Laufen:</u> Die "staade" Zeit wurde beim SV Laufen genutzt, um den geschiedenen Jugendleiter Peter Höglauer würdig aus dem Amt zu verabschieden. Im Rahmen einer kleinen Feierlichkeit am vergangenen Freitag abend im Gasthaus Greimel erhielt Peter Höglauer zahlreiche Geschenke der Vorstandschaft und der Jugendtrainer und wurde für sein 5-jähriges Engagement gelobt.

Peter Höglauer übernahm die Jugendabteilung im Jahr 2007 und führte damals den schon hervorragenden eingeschlagenen Weg in der Jugendarbeit der Salzachstädter fort. Höglauer zeichnete sich unter anderem dafür verantwortlich, dass in einigen Teilen der Jugendmannschaften eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem SV Leobendorf in einer Spielgemeinschaft verwirklicht wurde. Der Jugendleiter übergab im September 2012 aus privaten Gründen sein Amt an den neuen Jugendleiter Christian Schmidbauer, der nahtlos die Arbeit von Höglauer weiterführte und weiterführen wird.

Peter Höglauer bedankte sich im Rahmen der Feierlichkeit bei allen aktuellen und ehemaligen Jugendtrainern für das enorme ehrenamtliche Engagement für den SV Laufen. Dank sprach er auch der Vorstandschaft und dem Ausschuss des SV Laufen aus und vergaß dabei nicht dem Jugendleiter des SV Leobendorf für die gute Zusammenarbeit zu danken. Er wünschte seinem Nachfolger Christian Schmidbauer alles erdenklich Gute. Nicht nur den sportlichen Erfolg der Jugendmannschaften, sondern auch das Durchhaltevermögen bei schwierigen Situationen, aber auch den Spass "wenn es mal so richtig läuft". Er wird seinem Nachfolger selbstverständlich mit Rat und Tat weiterhin zur Verfügung stehen und wird sich sicherlich nicht ganz aus dem Verein verabschieden. "Dafür habe ich zu viele gute Zeiten beim SV Laufen erlebt und Freundschaften geschlossen. Ich bleibe euch definitiv erhalten," so Höglauer.

Die Jugendtrainer und der neue Jugendleiter übergaben ihm als Geschenk eine bestickte SV Laufen Fleecejacke. "So kann Peter bei Wind und Wetter die Jugendmannschaften bei den Spielen besuchen und gewohnt lautstark anfeuern," lächelte der neue Jugendleiter bei der Geschenkübergabe.

Auch Peter Kautzschmann, Vorstand des SV Laufen, würdigte den scheidenden Jugendleiter. Er habe mit vollem Einsatz das Möglichste in der Jugendarbeit erreicht und er wünsche ihm für die Zukunft beste Gesundheit. "Ich freue mich sehr, dass uns Peter weiterhin als wichtiger Partner im Verein erhalten bleibt und uns weiterhin aktiv unterstützt." Der Vorstand brachte im Namen des Vereins ebenfalls ein Präsent mit, dass er Höglauer im Rahmen der Feier überreichte.